



## Fastenessen: Erlös für die Lebenshilfe

**Otzing.** (red) Viele folgten im Anschluss an den Gottesdienst der Einladung des Pfarrgemeinderates zur Fastensuppe ins Pfarrheim. Der Sachausschuss karitative und soziale Aufgaben des Pfarrgemeinderates unter der Leitung von Mateusz Czerwinski hatte mit Unterstützung von Hildegard Apfelbeck und Elisa-

beth Abel eine Kartoffelsuppe vorbereitet. Claudia Stecher informierte über die Historie der Lebenshilfe in Deggendorf und über die erfolgreiche und so wichtige Arbeit der Lebenshilfe für Menschen mit Behinderungen. Wie wichtig und wertvoll die Arbeit der Lebenshilfe ist, konnten die Gäste an einem im Foy-

er aufgebauten Stand sehen, an dem mit Bildern über die Lebenshilfe informiert wurde und an dem man wunderschöne handgefertigte Osterdekorationen erwerben konnte. Der Erlös des Fastenessens wird an die Lebenshilfe gespendet. – Bild: Andrang beim Fastenessen.

Foto: Johann Ostermeier